RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se transcribe relación de aspirantes admi-tidos al concurso restringido de méritos para proveer cuatro plazas de Jefes de Negociado de la Escala Téc-nico-administrativa de esta Corporación.

- José Carlos Ramos Rubau. Antonio Rendón Díaz.
- José María Ruiz Lobo. D.
- Avelino Alba Carballo. D.
- Jesús Rentería Luzárraga. Pedro Ellauri Escalona.
- D.ª Rosario Palomeque Barba.
- D. José Ramos Campos.
- D. José Antonio López de la O Mira. Manuel Zamora Diánez.
- Victoria Sáenz Díaz.
- José Luis Castro Garcia. Maria Josefa Plasencia Garcia. Antonio Flor Alfaro. $D_{\cdot a}$
- Angel Luis Pérez Vera.
- Maximino Mur Mateo.

- D.ª Amparo Cerquera Ramos.
 D. Antonio Vigil-Escalera Tome.
 D.ª Remedios García Alvarez del Manzano.
- D.ª Coloma Tudó Renón.

Lo que se hace público a los efectos de impugnación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo séptimo, 2, en re-lación con el artículo tercero, 1, del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Sevilla, 22 de septiembre de 1964.—El Presidente, Miguel Maestre y Lasso de la Vega.-5.676-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barbate de Franco (Cádiz) referente a la convocatoria para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar Administrativo de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de esta provincia número 191, de fecha 25 de agosto último, publica convocatoria para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar Administrativo, vacante en la actualidad en este Ayuntamiento, con el haber anual de pesetas 16.000, más la retribución complementaria de 16.000 pesetas, dos pagas extraordinarias, quinquenios y demás emolumentos que le correspondan.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días, contados desde el siguiente al de publicación del presente

anuncio.

Barbate de Franco, 21 de septiembre de 1964.—El Alcalde, Alfonso Bosch Moreno.—5.661-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barbate de Fran-co (Cádiz) referente a la convocatoria para cubrir en propiedad la plaza de Cabo de la Policía Municipal de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 192, de fecha 26 de agosto último, publica convocatoria para cubrir en propiedad la plaza de Cabo de la Policía Municipal, vacante en este Ayuntamiento, con el sueldo anual de 16.000 pesetas, más la retribución complementaria de 16.000 pesetas, dos pagas extraordinaria, quinquenios y demás emolumentos que le corresponden pondan.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio.

Barbate de Franco, 21 de septiembre de 1964.-El Alcalde, Alfonso Bosch Moreno.-5.660-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Ingenio referente a la convocatoria de oposición para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia de Las Palmas número 202, de fecha 7 de septiembre de 1964, se publica con-vocatoria de oposición para proveer en propiedad una plaza de Auxiliar Administrativo de esta Corporación, figurante en

plantilla con el grado 7.

El plazo para la presentación de instancias será de treinta días hábiles, a partir del siguiente a la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Ingenio, 12 de septiembre de 1964.—El Alcalde.—5.619-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Foz (Lugo) por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos para provisión de una plaza de Oficial Técnico Administra-tivo de esta Corporación

D.ª Eugenia Carreira Vérez.

- D. Antonio Cillero Rodríguez. D. Faustino Espín Fernández.
- Eugenio Hermida Díaz. D. Jesús Fernández López.
- Raúl Rocha Amor.

Foz, 17 de septiembre de 1964.—El Alcalde accidental, Damián Fernández Naray.—5.671-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Foz (Lugo) referente a las bases para provisión de una plaza de Oficial Técnico Administrativo de esta Corporación.

En el «Boletin Oficial» de la provincia de 23 del actual, número 217, se publica anuncio de este Ayuntamiento, rectificando las bases para provisión de una plaza de Oficial Técnico Administrativo, anunciada por este Ayuntamiento.

Foz. 24 de septiembre de 1964.—El Alcalde accidental, Da-

mián Fernández Naray.—5.670-A

RESOLUCION del Ayuntamiento de Mondragón referente a la convocatoria para la provisión de una plaza de Auxiliar Administrativo de esta Corporación

El «Boletín Oficial de Guipúzcoa» número 27, de 31 de agosto

de 1964, publica las bases de la convocatoria para la provisión de una plaza de Auxiliar Administrativo.

Instancias: Treinta días, a contar del siguiente al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Mondragón, 3 de septiembre de 1964.—El Alcalde.—5.629-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Los Villares (Jaén) por la que se hace pública la admisión del único as-pirante presentado a la oposición para proveer una plaza de Oficial Administrativo de esta Corporación.

Expirado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en la oposición a una plaza de Oficial Administrativo de esta Corporación, ha sido admitido el único aspirante presentado, don Marcelino Pérez Vizcaíno.

Los Villares, 24 de septiembre de 1964.—El Alcalde.—5.664-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Prat de Llobregat por la que se transcribe relación de aspirantes admi-tidos y excluídos a la oposición para la provisión de la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.

Relación de aspirantes admitidos y excluídos a la oposición para la provisión de la plaza de Oficial Mayor, vacante en la plantilla de este Magnífico Ayuntamiento, por renuncia de don José María Gimeno Ruiz-Rañoy, único concursante presentado perteneciente al Cuerpo de Secretarios de Administración Local, de primera categoría, cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 303, de fecha 19 de diciembre de 1963 y en el «Boletín Oficial del Estado» número 2, de fecha 2 de enero de 1964:

Admitidos

- D. Modesto Iglesias Armengol.D. Evelio Villuendas Gibert.D. Carlos Santos Ruiz.

Excluídos

- D. Alfonso López Gradolí, por incumplimiento base sépti-
- ma de la convocatoria.

 D. José Luis Muriel de los Ríos, por incumplimiento base séptima de la convocatoria.
- D. Buenaventura Viader Margall, por aceptación reununcia para tomar parte en la presente oposición.

Los ejercicios de la oposición tendrán lugar en esta Casa Consistorial, el próximo día 17 de diciembre, a las diez horas. Prat de Llobregat, 26 de septiembre de 1964.—El Alcalde, Máximo Simón Pérez.—5.655-A.